
議会答弁事項進捗状況調書 

                                        

 

平成２７年９月 

 

議員名 山北 正久 

担当部 市民環境部 担当課 地域げんき課 

質問年月日    平成２７年９月１１日 

質問項目  屋根付き競技場の建設について 

【質問要旨】 

平成２７年９月定例議会において、大村市ゲートボール協会から議会に対して、「屋内ス

ポーツ施設（多目的）建設」の陳情が提出されたが、その建設を実現できないか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者： 市長】 

  屋根付きのスポーツ施設の建設については、利用の用途により施設の規模等が変わる

ため、用途を明確にして進める必要があるとともに、スポーツ施設以外の利用の可能性な

ども考慮する必要がある。 

  今後、財源の確保に努めるとともに、ゲートボール協会をはじめ、利用が想定される関

係団体等からの意見を伺いながら、施設の設置に向けて、設置場所や規模等を検討してい

きたい。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２８年６月３日現在 

 屋根付きスポーツ施設の建設については、現在のところ困難である。 

 

 


